
FIFA preocupada com bêbados
no Mundial

Havana, 2 de julho (RHC).- O secretário-geral da FIFA, Jerome Valcke, disse que a entidade está
preocupada com o alto número de bêbados no Mundial de futebol e estuda a opção de controlar a venda
de bebidas.

“Quando se bebe muito álcool, o nível de violência pode aumentar”, admitiu Valcke. Contudo, não se
referiu ao fato de que a FIFA foi quem impôs ao Brasil a venda de cerveja nas instalações durante o
torneio, porque nesse país isso é proibido.

Volcke também falou na segurança do estádio Maracanã na final da Copa e garantiu que incidentes
como as invasões de torcedores argentinos e chilenos não vão se repetir. Disse que o perímetro de
isolamento dos estádios nas próximas fases será fortalecido com efetivos que operaram nas outras
sedes onde já não serão realizadas partidas.

Ao abordar o caso do jogador uruguaio Luis Suárez, alvo de uma forte punição por ter mordido um
zagueiro na partida contra a Itália, o secretário-geral da FIFA afirmou que “é preciso parar esse tipo de
comportamento”. Suárez foi suspenso pelo mesmo motivo em 2010 e 2013, e também por ofensas
racistas em campo.
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